

Ajuntament de Sabadell

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto de los Acuerdos de 2 de diciembre de 2024 de la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Sabadell, por la cual se convocan subvenciones del ámbito de Servicios Sociales, Hacemos vacaciones, destinadas a entidades para la realización de actividades de ocio dirigidas exclusivamente a personas con discapacidad, para el año 2025.

BDNS(Identif.): 803608.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/803608>.

Primero. Beneficiarios:

Pueden ser beneficiarios de las subvenciones las entidades sin ánimo de lucro el objeto de las cuales sea la prestación de servicios y/o realización o promoción de actividades con fines sociales. También podrán ser beneficiarios de las subvenciones las cooperativas o asociaciones constituidas por las administraciones públicas, siempre que dentro de sus objetivos tengan finalidades sociales.

Las entidades tienen que estar debidamente inscritas en el registro correspondiente, de acuerdo con la normativa que los sea aplicable. Las entidades tienen que estar inscritas en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas, cuando tengan su domicilio social a Sabadell. Se puede presentar la solicitud si la entidad se encuentra en proceso de inscripción, haciendo constar esta circunstancia, pero en ningún caso podrá ser beneficiaria de la subvención si no acredita la inscripción definitiva antes de la resolución de la convocatoria correspondiente. Las entidades tienen que desarrollar los proyectos o actividades objeto de subvención en la ciudad de Sabadell.

Segundo. Finalidad:

Subvenciones para fomentar actuaciones de interés público que ayuden a avanzar hacia la igualdad de oportunidades de la ciudadanía y velar especialmente por el colectivo de personas con discapacidad que pueden presentar una mayor dificultad para acceder, por motivos económicos o carencia de oferta, a actividades que faciliten su inclusión social, puesto que estas actividades por este colectivo comportan un coste económico superior respecto al resto de la población, para el año de 2025.

Tercero. Bases Reguladoras.

Bases específicas de las subvenciones para la realización de actividades de ocio dirigidas exclusivamente a personas con discapacidad, en periodo de vacaciones no lectivos, aprobadas inicialmente al Pleno del Ayuntamiento de Sabadell en fecha 3 de octubre de 2023 y quedando definitivamente aprobadas en fecha 11 de diciembre de 2023.

Cuarto. Importe:

La dotación máxima para esta convocatoria será de 125.000,00 euros.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

El plazo para presentar las solicitudes de subvención será de 30 días naturales a partir del día siguiente a la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona.

Sabadell, 2 de diciembre de 2024

La alcaldesa, Marta Farrés Falguera

Ajuntament de Sabadell

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Extracte dels Acords de 2 de desembre de 2024 de la Junta de Govern Local de l'Ajuntament de Sabadell, per la qual es convoquen subvencions de l'àmbit de Serveis Socials, Fem vacances, destinades a entitats per a la realització d'activitats de lleure especialitzat dirigides exclusivament a persones amb discapacitat, per a l'any 2025.

BDNS(Identif.): 803608.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/803608>.

Primer. Beneficiaris:

Poden ser beneficiaris de les subvencions les entitats sense ànim de lucre l'objecte de les quals sigui la prestació de serveis i/o realització o promoció d'activitats amb finalitats socials. També podran ser beneficiaris de les subvencions les cooperatives o associacions constituïdes per les administracions públiques, sempre que dins dels seus objectius tinguin finalitats socials.

Les entitats han d'estar degudament inscrites en el registre corresponent, d'acord amb la normativa que els sigui aplicable. Les entitats han d'estar inscrites en el Registre Municipal d'Entitats Ciutadanes, quan tinguin el seu domicili social a Sabadell. Es pot presentar la sol·licitud si l'entitat es troba en procés d'inscripció, fent constar aquesta circumstància, però en cap cas podrà ser beneficiària de la subvenció si no acredita la inscripció definitiva abans de la resolució de la convocatòria corresponent. Les entitats han de desenvolupar els projectes o activitats objecte de subvenció a la ciutat de Sabadell.

Segon. Finalitat:

Subvencions per fomentar actuacions d'interès públic que ajudin a avançar cap a la igualtat d'oportunitats de la ciutadania i vetllar especialment pel col·lectiu de persones amb discapacitat que poden presentar una major dificultat per accedir, per motius econòmics o manca d'oferta, a activitats que facilitin la seva inclusió social, ja que aquestes activitats per aquest col·lectiu comporten un cost econòmic superior respecte a la resta de la població, per a l'any de 2025.

Tercer. Bases Reguladores:

Bases específiques de les subvencions per a la realització d'activitats de lleure dirigides exclusivament a persones amb discapacitat, en període de vacances no lectius, aprovades inicialment al Ple de l'Ajuntament de Sabadell en data 3 d'octubre de 2023, publicades al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona (BOPB) en data 3 de novembre de 2023 i quedant definitivament aprovades en data 11 de desembre de 2023.

Quart. Import:

La dotació màxima per a aquesta convocatòria serà de 125.000,00 euros.

Cinquè. Termini de presentació de sol·licituds:

El termini per presentar les sol·licituds de subvenció serà de 30 dies naturals a partir del dia següent a la publicació de la convocatòria en el Butlletí Oficial de la Província de Barcelona.

Sabadell, 2 de desembre de 2024

L'alcaldessa, Marta Farrés Falguera